



## COMMUNIQUE DU SYNDICAT CGT SIDEL

Octeville, le 09 octobre 2015,

Chers Camarades,

Le Syndicat CGT SIDEL tient à remercier fraternellement les syndicats pour leur présence et leur soutien logistique, lors du rassemblement devant les portes de notre entreprise, le jeudi 08 octobre 2015.

Cette journée ensoleillée fut marquée par un blocage de l'économie Havraise dès le matin, et par une forte présence et la détermination des salariés de l'agglomération Havraise, à défendre les emplois.

Au-delà de ce qui se passe chez SIDEL, notre syndicat est fier d'avoir montré ce rapport de force à notre direction, mais surtout, la solidarité de toute la CGT des entreprises privées et publiques de la région.

Ce qui touche SIDEL aujourd'hui n'est que le reflet de la politique d'austérité dictée par ce gouvernement libéral. Hier comme aujourd'hui, des entreprises ferment et délocalisent, laissant les salariés et leurs familles sur le carreau. A nous de démontrer que cela ne doit pas être une fatalité !

La journée d'hier a, une fois de plus, démontré la solidarité de notre organisation syndicale contre ces patrons voyous prêts à tout pour se gaver au détriment des salariés.

Le syndicat CGT SIDEL remercie fortement et fraternellement l'ensemble des salariés, des syndiqués, et des organisations syndicales CGT qui ont contribué à la réussite de cette journée.

Reynald KUBECKI

Secrétaire du Syndicat CGT SIDEL

**Continuez à signer et faire signer la pétition sur le site suivant :**

<https://www.change.org/p/tetra-retrait-plan-casse>